



COMMUNIQUE DE PRESSE

Dimanche 9 mars 2025, 16h30 - Cathédrale saint Paul à Liège 71 adolescents & jeunes adultes vont répondre à l'appel décisif

Qu'est-ce que l'appel décisif ? Au cours de son cheminement, le catéchumène - personne qui suit une formation dans la foi chrétienne pour être préparée au baptême - peut exprimer son souhait de recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne. Au moment convenu, il est présenté par l'équipe d'accompagnement pour être appelé par l'évêque. Il s'agit de l'appel décisif.

Un nombre en hausse significative au fil des ans

Après les 25 catéchumènes en 2023, les 49 en 2024, ce sont quelque 71 jeunes qui cheminent depuis une année en vue de se former pour recevoir le baptême la nuit de la vigile pascale (samedi 19 avril 2025). L'appel décisif est organisé chaque premier dimanche de carême à la cathédrale (cette année, ce sera le dimanche 9 mars) : notre évêque, Jean-Pierre Delville, questionnera le parrain et/ou la marraine, puis appellera le candidat - Celui-ci ira alors inscrire son nom dans le registre qui sera ensuite présenté à l'assemblée.

Depuis quelques années, il est constaté un accroissement significatif des jeunes qui demandent volontairement le baptême.

Vers notre article <https://www.evechedeliege.be/de/blog/quarante-neuf-catechumenes-liegeois-ont-repondu-lappel-decisif-de-notre-eveque>

Voir site internet : <https://www.evechedeliege.be/fr/service-diocesain-du-catechumenat>

Contacts :

Relations Presse : Jean-Pierre DELEERSNIJDER responsable.communication@evechedeliege.be • 0478/24.25.04